



CUARTOSCURO.COM



Rubén Moreira, líder del PRI en San Lázaro.

PRI: rescate de Pemex es “prácticamente tirar el dinero”

PILAR MANSILLA

El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, advirtió que la situación de Petróleos Mexicanos (Pemex) es “insostenible y representa un símbolo del colapso financiero del gobierno federal”.

Entrevistado en el Senado, denunció que el reciente anuncio del rescate a Pemex, mediante un fideicomiso y mayor endeudamiento, es “prácticamente tirar el dinero”, y sostuvo que la refinería de Dos Bocas “no está produciendo nada, a pesar de haber costado más de 8 mil millones de dólares”.

“Con un truco están generando un fideicomiso para rescatar a Pemex, pero lo hacen a través de más deuda. No hay decisiones de fondo. ¿Cuál es el futuro de Pemex? ¿Qué va a pasar con la exploración, con Dos Bocas?”, cuestionó.

Además, el legislador priista afirmó que el gobierno federal “está prácticamente quebrado”, que el déficit lo ahoga y que no tiene dinero para cubrir compromisos prioritarios.